



COMITÉ LOCAL ANEE UNACH A.C.

“¿QUE IMPACTO TIENE EL REGRESO A CLASES ESTE 30 DE AGOSTO A LA ECONOMÍA?”



¿CÓMO SERÁ EL REGRESO A CLASES?

Aunque previamente se habían manejado las tres "V" (vacunación, voluntario y semáforo en verde) como condición para el regreso a clases presenciales, esto ya no será así, pues el Lineamiento para la Estimación de Riesgos del Semáforo por Regiones COVID-19, contempla a la educación como una actividad esencial.

¿QUÉ ESPERA LA ECONOMÍA CON ESTE REGRESO A CLASES?

El regreso a las aulas previsto para hoy, 30 de agosto, según la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), dejará una derrama económica de 82 mil millones de pesos.

El dirigente del organismo del sector terciario (José M. López Campos), señaló que 52 mil millones de pesos son por la compra de útiles escolares, mientras que los 30 mil restantes corresponden a otros productos relacionados como uniformes, mochilas, calzado, entre otros.

Comentó que si bien la Secretaría de Educación Pública (SEP) no ha publicado las listas de útiles escolares, se espera que con el regreso de los estudiantes a las aulas la derrama económica sea similar al nivel observado en 2019.

A tod@s l@s alumn@s que ingresaran a clases presenciales el día de hoy (30 de agosto) el COMITÉ LOCAL ANEE UNACH A.C. les desea un gran inicio y les recuerda que cada etapa de nuestra estancia como estudiantes es un paso más cerca del éxito.

REDES SOCIALES

Instagram: @aneeunach

Facebook: ANEE UNACH

Gmail: aneeunachcomitelocal@gmail.com

TIPO DE CAMBIO

🇺🇸 DÓLAR 🇲🇳 \$ 20.20

🇪🇺 EURO 🇲🇳 \$ 23.84

TASA DE INTERÉS

4.50 %

Asociación Nacional de Economía A.C.
"Unidad Nacional que Construye"